

**Medio Ambiente y el Ayuntamiento de Voto estudiarán  
reanudar las obras en el Pico Carrasco.**

**El Ayuntamiento de Voto y la Consejería de Medio Ambiente estudiarán la posibilidad de reemprender los trabajos para la recuperación ambiental de Pico Carrasco en Carasa. El alcalde de la localidad, José Luis Trueba de la Vega, se reunió ayer con el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, para tratar esta cuestión.**

**Las obras de recuperación ambiental del Pico Carrasco tenían las autorizaciones necesarias, pero se paralizaron a finales del año pasado debido a la entrada en vigor de la nueva normativa que prohíbe el relleno de espacios de la cantera con materiales de deshecho procedente de escombros. Según el alcalde de Voto, el parón en los trabajos puede convertir la zona en un vertedero incontrolado en el caso de que las obras no se reanuden. Trueba propone que los rellenos se efectúen con otros materiales.**

**Tanto la Junta Vecinal de Carasa como el Ayuntamiento de Voto están dispuestos a reconducir la situación con un nuevo contrato. Los trabajos de relleno habían sido adjudicados a la empresa SIEC.**